

Compte rendu réunion du 6 03 2013

Personnes présentes : Christophe Nicollas, Jérôme Fournier, Yann Levacher, Pascal Gingreau, Elisabeth Rousset, Thomas Meynardie, Sandrine Chaigne.

Excusés : Céline Fernandes, Mickaël Baraton

Excusés (après la réunion) : Valérie Dao, Sabrina Chaplier

BILAN DE L'APRES-MIDI CRÊPES & JEUX

- Globalement, on regrette surtout une participation médiocre : seulement quelques familles présentes n'étaient pas directement liées à l'organisation. Les présents proposent différentes explications : la météo d'abord, qui n'invitait pas à sortir ; les horaires, peut-être trop courts ; le choix du dimanche par rapport au vendredi, etc... Il faudra réfléchir à une autre organisation pour l'année prochaine.

- Plus généralement, il conviendra à l'avenir d'associer un peu plus l'école, afin que les enfants se sentent directement concernés et donc fassent venir leurs familles

- Au niveau des jouets proposés, ils paraissaient adaptés et suffisants. En revanche, trop de jeux ne sont pas connus (impossible d'expliquer rapidement les règles), certains nous appartenant demandent une « révision ». L'organisation du prêt reste à améliorer. Le collège d'Airvault ainsi que le magasin Joueclub de Parthenay sont chaleureusement remerciés pour les jeux prêtés.

- L'action a permis un bénéfice de 107,40 € (contre 129 € en 2012). La quantité de crêpes, fournies par quelques familles (merci à elles), a parfaitement répondu à la demande.

ORGANISATION DE LA PROCHAINE TOMBOLA

Notre tombola de printemps prendra cette année la forme d'une grille avec 15 numéros à vendre (2 € le numéro).

- les lots : chaque grille sera gagnante sur 1 numéro. Le lot, identique pour chaque grille, sera sur le modèle du panier gourmand.

- Un challenge du meilleur vendeur est prévu. Précisons qu'au départ, une grille sera distribuée par enfant.

- Il semble intéressant de retrouver le graphisme de nos dernières affiches (cf. Pascal Lucas pour la mise en forme).

- La distribution aux enfants devra se faire avant les vacances de Printemps (soit semaine 15), et le tirage aura lieu durant la Fêtes de fin d'année.

RÉFLEXION SUR LA MODIFICATION DES RYTHMES SCOLAIRES

Dans l'optique de la réunion du Conseil d'École du 15 mars prochain, les problématiques de la réforme sont présentées et discutées. Pour les présents :

- la mise en place d'une vraie matinée de travail le mercredi matin (sans activités périscolaires) est préférable,
- le contenu de ces activités reste très flou, il faudrait qu'elles aient une réelle envergure (activités sportives en particulier). De ce fait, leur inscription dans le temps de midi paraît inappropriée (par rapport à la fin de journée...?)
- l'APE devra être particulièrement vigilante quant-à la mise en place de cette réforme au cours de l'année 2013-2014, et réfléchir aux évolutions possibles.

QUESTIONS DIVERSES

- en accord avec l'équipe éducative, la Kermesse de fin d'année est fixée au dimanche 30 juin.
- L'idée est lancée d'organiser un pique-nique au cours de cette journée.
- Il convient de réserver dès aujourd'hui le matériel de cours (stands, tables, etc.)
- La réalisation d'une scène démontable, par nos soins, pourrait se concrétiser dans les prochaines semaines.

Lors de la prochaine réunion sera discutée avec les enseignants de l'organisation de la Fêtes de l'École : ils seront invités à trouver une date avec nous, de préférence entre le 25 et le 30 mars.

Le Président

Christophe NICOLLAS